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BAUBAU – Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Baubau
dari Fraksi Partai Gerindra, Agung Indrajati, menggelar kegiatan reses hari kedua
di wilayah Kecamatan Wolio Kelurahan Batulo, Kota Baubau. Reses ini bertujuan
untuk menjaring aspirasi masyarakat secara langsung guna mendukung
perumusan kebijakan yang lebih tepat sasaran.

Kegiatan yang dihadiri oleh tokoh masyarakat, pemuda, dan perwakilan
organisasi masyarakat setempat ini berlangsung didaerah samping Pelabuhan
Feri Batulo. Dalam kesempatan tersebut, Agung Indrajati menyampaikan bahwa
reses adalah momen penting untuk mendengar langsung keluhan dan kebutuhan
masyarakat. 

"Saya ingin memastikan bahwa setiap aspirasi yang disampaikan hari ini dapat
ditindaklanjuti dalam rapat-rapat kerja di DPRD. Kami berkomitmen
memperjuangkan kesejahteraan masyarakat Kota Baubau, khususnya di wilayah
ini," ujar Agung Indrajati, Rabu (22/01/2025). 

Beberapa isu yang menjadi perhatian utama dalam diskusi tersebut adalah
bidang kepemudaan, pengelolaan drainase untuk mencegah banjir, serta
peningkatan fasilitas pendidikan, kesehatan dan beberapa konflik kepemudaan. 

Salah satu tokoh pemuda Dadang mengungkapkan harapannya agar pemerintah
kota lebih serius dalam menangani masalah air bersih di wilayah mereka. 

"Kami sudah lama menghadapi kesulitan mendapatkan air bersih, terutama saat
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musim kemarau. Kami berharap Pak Agung bisa membantu menyampaikan ini
ke pemerintah," kata Dadang.

Selain itu, ia juga meminta perhatian khusus terkait keberadaan peti kemas yang
ada di Batulo dan konflik kepemudaan. 

"kalau bisa soal peti kemas dipikirkan lagi, dan juga soal konflik kepemudaan
kami meminta untuk menghindari terjadinya konflik ini penting adanya kegiatan
kepemudaan yakni pengadaan gedung serba guna karena dengan ini nanti
tentunya pemuda lebih pada melakukan aktivitas yang positif,"ungkap Dadang. 

Agung Indrajati merespons dengan menyatakan bahwa pihaknya akan segera
berkoordinasi dengan instansi terkait untuk mencari solusi yang konkret. 

Agung juga menegaskan bahwa aspirasi yang telah dihimpun akan menjadi
prioritas dalam agenda kerja legislatifnya.

"Dengan sinergi yang baik antara masyarakat dan pemerintah, saya yakin Kota
Baubau dapat terus berkembang menjadi kota yang lebih maju dan sejahtera,"
tutupnya. 


